

**PENGARUH PERKEMBANGAN SEKTOR KEUANGAN DAN
PERTUMBUHAN EKONOMI TERHADAP DEGRADASI
LINGKUNGAN DI NEGARA ANGGOTA ORGANISASI
KERJASAMA ISLAM PERIODE 2003-2017**

SKRIPSI

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI**



Oleh:

WAFDAH LAYLI RIZQIYAH

NIM. 041511433064

PROGRAM STUDI SI EKONOMI ISLAM

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS AIRLANGGA

SURABAYA

2020

LEMBAR PENGESAHAN

SKRIPSI

PENGARUH PERKEMBANGAN SEKTOR KEUANGAN DAN
PERTUMBUHAN EKONOMI TERHADAP DEGRADASI LINGKUNGAN DI
NEGARA ANGGOTA ORGANISASI KERJASAMA ISLAM
PERIODE 2003-2017

DIAJUKAN OLEH:
WAFDAH LAYLI RIZQIYAH
NIM: 041511433064

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH
DOSEN PEMBIMBING,



ILMIAWAN AUWALIN, SE., M.App.Ec., Ph.D

NIP. 197709182009121002

TANGGAL ..07 JANUARI 2020

KOORDINATOR PROGRAM STUDI EKONOMI ISLAM,



NOVEN SUPRAYOGI, SE., M.Si., Ak.

NIP.197711052008121001

TANGGAL 29 JANUARI 2020

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Wafdah Layli Rizqiyah, 041511433064), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (plagiarism) dari karya orang lain. Skripsi ini elum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam Skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena

karya tulis Skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 24 Januari 2020



Wafdah Layli Rizqiyah

NIM.: 041511433064

DECLARATION

I, (Wafdah Layli Rizqiyah, 041511433064), declare that :

1. My thesis is genuine and truly my own creation, and creation is not another's person work made under my name and not a piracy or plagiarism. This thesis has never been submitted to obtain an academic degree in Airlangga University or in any other Universities/colleges.
2. Thus thesis does not contain any work or opinion writer or published by others, except in writing clearly listed as a reference to author's name is mentioned and included in the list of literature.
3. This statement I make with truth and if in the future there are irregularities and untruth in this statement, the I am willing to accept academic sanction of revocation of degrees earned for writing this essay, as well as imposing other sanctions as provided by law at the University of Airlangga.

Surabaya, 24 JANUARI 2020



Wafdah Layli Rizqiyah

NIM. 041511433064

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah atas segala limpahan rahmat dan berkah-Nya yang selalu memberikan kekuatan dan kesabaran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Pengaruh Perkembangan Sektor Keuangan dan Pertumbuhan Ekonomi Terhadap Degradasi Lingkungan di Negara Anggota Organisasi Kerjasama Islam Periode 2003-2017”. Sholawat kepada Nabi Muhammad SAW sebagai uswah hasanah yang selalu menginspirasi penulis untuk bersabar dalam menghadapi segala sesuatu. Terimakasih dan doa penulis sampaikan kepada yang tersayang, Almarhumah Ibu Nur Habibah, yang senantiasa di hati, yang memberi seluruh kasih sayang, semangat dan perhatiannya untuk penulis, yang selalu memberi berbagai motivasi untuk penulis, dan juga kepada Ayah Zainal Abidin. Terima kasih juga disampaikan kepada Dekan FEB Universitas Airlangga yang telah memberikan kesempatan untuk mengikuti kuliah di Program Studi S1 Ekonomi Islam. Terima kasih kepada Pak Raditya selaku Ketua Departemen Ekonomi Syariah yang seringkali memberi inspirasi, Kaprodi Bapak Noven yang senantiasa tersenyum dan Ibu Sri Herianingrum selaku dosen wali yang selama ini telah banyak membantu selama proses perkuliahan. Penghargaan penulis tujukan kepada Bapak ILMIAWAN AUWALIN, SE.,M.App.Ec, Ph.D selaku dosen pembimbing yang selama ini senantiasa sabar siap sedia dan membimbing dengan penuh perhatian. Tak lupa yang berjasa dalam menyemangati penulis, yakni adek-adek tersayang, Yusril, Abid, Muammar, dan Keluarga Rumah Pucang 35: Mbah Uti, dan Om-Tante serta adik-adik sepupu yang telah bersabar dalam menemani, dan Keluarga Besar, Mbak Nur, Mbak Ema, Pakdhe Budhe. Terimakasih pula untuk teman-teman yang kebersamai terutama untuk 4 tahun ini baik di masa bahagia dan sulit penulis, rekan-rekan komunitas yang penulis berada didalamnya, serta Ananda Olga, Sherrindra, Ummu, Faqihati, Madjida Ayu, Yomanindy, Aufa, Salsa, Feny, Adelia De, Tisa Delita, Fadhel Zidni, dan Ali Mahdy.

Surabaya, 08 Januari 2020

Wafdah Layli Rizqiyah